

Estudios Julianos

Revista de Investigación Juliana y Medievalística

Publicada por la

Maioricensis Schola Lullistica

INDICE DE LOS VOLÚMENES I – XXV

Introducción de S. Garcias Palou.

1985

ESTUDIOS LULIANOS es una revista semestral, que aparece en los meses de abril y octubre, y se publica bajo la responsabilidad del CONSEJO ACADEMICO DE LA MAIORICENSIS SCHOLA LULLISTICA.

Secretario de redacción: Prof. Dr. Jordi Gayà Estelrich.

Para correspondencia, envío de originales, libros para recesión e intercambio:

Estudios Lulianos
Apartado de Correos nº 17
07080 Palma de Mallorca
España

Distribución:

Editorial Moll
Torre del Amor, 4
07001 Palma de Mallorca
España

Precio de suscripción: 1.500 ptas. anuales.

Número suelto: 800 ptas.

Rogamos consulten el precio de los números atrasados y de la colección completa de la revista (Agotado el nº 19, disponible en fotocopias).

© Estudios Lulianos
Maioricensis Schola Lullistica
Apartado 17. Palma de Mallorca

D.L. P.M. 268-1961

Gráficas Miramar, S.A. Torre del Amor, 4. 07001 Palma de Mallorca.

EL CINCUENTENARIO DE LA “MAIORICENSIS SCHOLA LULLISTICA”

Algún día, habrá de escribirse la historia de la *Escuela Lulística Mayoricense*: La de sus modestos comienzos, la de sus vicisitudes, la de sus empresas, la de sus éxitos y fracasos, la de sus épocas de esplendor y decadencia, la de la expansión del lulismo –su primario campo de trabajo–, la de sus humildes y trascendentales realizaciones, la de sus grandes figuras y la de sus obras más importantes; la de sus múltiples relaciones e intercambios con organismos culturales nacionales y extranjeros...

Mas ni el tiempo es el propio, ni oportuna la sazón, para emprender esta tarea en estas páginas. Por cuyo motivo, unas breves líneas son suficientes para describir, con sencillez –sin alarde de ningún género– los comienzos y las dos primeras épocas de la corta historia de este Instituto Luliano.

Se me ha rogado que pergeñe estos párrafos; y emprendo esta insignificante labor, sin otro mérito que el de haber vivido más de cerca todos los acontecimientos del segundo período de su vida, y de haberme entregado en cuerpo y alma al cultivo del lulismo científico y a lograr su expansión más allá de nuestras fronteras y de nuestro continente.

Se cumple el primer cincuentenario de la historia de aquella primitiva *Schola libera lullismi*, que nació, el año 1935, de la parvedad y exigüidad de medios económicos, como la mostaza sale de su disminu-

ta semilla, cubierta de tierra. Cincuenta años de esfuerzos, realizados, en el campo de la investigación luliana y medievalística, en suma pobreza.

Fue erigida, canónicamente, por el Arzobispo-Obispo Miralles, con el nombre de *Maioricensis Scholae Lullisticae, Studiorum mediterraneorum Penates*, el 25 de enero de 1943, ocho años después de la aprobación, también por el mismo Sr. Arzobispo-Obispo, del *Statutum*, el 7 de junio de 1936, fiesta de la Santísima Trinidad, uno de los misterios al que Ramon Llull dedicó mayor número de páginas y de obras.

Dicho *Statutum* había sido presentado al Gobierno Civil el 13 de agosto de 1935, a los efectos del Artículo 4º de la Ley de Asociaciones, del 30 de junio de 1887.

Al año siguiente, el Dr. Francisco Sureda Blanes, fundador y alma de la nueva Institución, en una instancia dirigida al Obispado ya podía declarar que había obtenido adhesiones de gran valor científico de profesores y escritores de renombre internacional, y que contaba con un año de experiencia en la enseñanza de las doctrinas de Ramon Llull. Consiguientemente, el 25 de enero de 1943, el Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo firmaba y sellaba el “*Decretum solemnissimum constitutionis in perpetuum*” de la erigida asociación académica, y nombraba Patrono de la misma al Noble Varón don José Quint-Zaforteza y Amat, que falleció el año 1985.

Según ya va dicho, el nuevo Instituto nació de la pobreza; y vivió en la penuria. Ni tan sólo poseía un local propio; sino que tenía por albergue una de las habitaciones del domicilio particular del insigne fundador, con cuyos escasos peculios, acrecidos con escasos donativos de la “Asociación de amigos de la *Schola*”, se sostenía y crecía con adhesiones de destacadas personalidades científicas.

Lo que ha llegado a ser la *Maioricensis Schola Lullistica* se debe, en gran medida, al tesón, al entusiasmo, encendido en su ánimo, por la figura de Ramon Llull; a su trabajo, sin descanso, realizado, durante los años 1954 y 1955 con la ayuda del Dr. Pérez Martínez.

Reunió en torno suyo un considerable número de jóvenes, que ilustró en cursos de lulismo, lecciones prácticas, conferencias –dictadas por él mismo y por otros colegas– Cursos Internacionales..., que crearon un verdadero ambiente de acercamiento a la figura de Ramon Llull y de estudio de su vida y de su pensamiento.

La creación de la “Agrupación de Amigos y Protectores de la *Maioricensis Schola Lullistica*” ayudó a su sostenimiento, y, consiguientemente, a su consolidación y a su crecimiento. Incluso, un gru-

po de señoras que escribían en las diferentes lenguas, colaboraron eficazmente en el mantenimiento de las relaciones internacionales. Sobre todo, con la constitución del "Consilium Rectorale" —denominado, más tarde "Consejo Académico"— la *Schola* quedó, orgánicamente, puesta en su punto para el ejercicio de sus funciones de diversa índole. Lo integraron, entre otros ilustres profesores: Adam Gottron, E. Gilson, J. Carreras Artau, Fr. J.M^a Pou Martí, O.F.M., Allison Peers, L. Klaiber...; habiendo sido nombrado "Primus Scholae Magister" el Excmo y Rdm. Dr. Eijo Garay, autor de valiosos trabajos lulianos, gran protector del nuevo Instituto y su gran intercesor ante el *Consejo Superior de Investigaciones Científicas*.

En 1947, la *Schola* ya pudo presentarse ante el mundo científico, ante los lulistas y medievalistas nacionales y extranjeros, por medio de la publicación *Studia Monographica et Recensiones*, cuyo número XIV, correspondiente al mes de octubre del año 1955, fue el último que se publicó y distribuyóse, en gran parte, después de la muerte de su fundador, ocurrida al atardecer del día de Navidad del mismo año.

Una prueba de la fuerza y del prestigio que iba logrando la *Escuela Lulística Mallorquina*, la hallamos en la personalidad científica de los autores de los trabajos que aparecieron en las páginas de *Studia Monographica*, como son Fr. B. M^a Xiberta, O. C., P. Miguel Batllori, S. J., Allison Peers, J. H. Probst, J. Carreras Artau, Karl Vossler, F. Elías de Tejada, Pareja Fernández, P. Florí Vilandriu, S. J., Sugranyes de Franch, A. Martins, S. J., A. Gottron, F. Van Steenberghen, F. Stegmüller, Fr. Platzeck, O. F. M., M. Sciacca, S. Galmés, A. Brück, B. de Gaiffier, S. J., B. Mendía, O. F. M., F. A. Yates....

Los comienzos de las instituciones científicas, que no nacen de los poderosos organismos del Estado ni se sostienen de las arcas de mecenas acaudalados, suelen inspirar una narración, muchas veces, llena de cuadros, anécdotas y detalles, los cuales más que ser de índole trascendental, excitan curiosidad y simpatía, por razón de su insignificancia y de los esfuerzos y valor que supusieron los sucesos a los que corresponden.

He aquí por qué en esta primera parte del presente artículo introductorio, a veces he bajado a menudos pormenores, porque ellos reflejan los humildes orígenes de la *Maioricensis Schola Lullistica*, hoy conocida en todo el mundo.

Ella quedó definitivamente aprestada para trabajar en el campo de sus finalidades lulianas y medievalísticas con su agregación al *Consejo Superior de Investigaciones Científicas*, de la que, por orden del Presidente Sr. Ibañez Martín, dio fe el Secretario General del mismo,

Prof. José M^a Albareda, más tarde, Rector de la Universidad de Navarra.

Con la muerte del Dr. Sureda Blanes –fundador y primer Rector de la *Schola*–, se cerraba la primera etapa de su historia; y comenzaba la segunda, al recibirla yo en herencia, rica de investigadores y relaciones científicas –aunque pobre de buen dinero– como sucesor de aquél en el Rectorado de la misma, en virtud del escrutinio de los votos de los *Magistri* dispersos por Europa y América, efectuado en el Palacio del Noble Patrono, Sr. Quint-Zaforteza y Amat, el día 22 de marzo de 1956.

Tomé posesión del cargo en el suntuoso Salón de Sesiones de la Excma. Diputación Provincial de Baleares, en un solemne acto académico, presidido por el Excmo. y Rdm. Sr. Obispo, Dr. Jesús Enciso Viana, Canciller “ad honorem” de la misma *Schola*, por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de Baleares, Sr. Llobera y por el noble Patrono Sr. Quint-Zaforteza.

Leyó el acta correspondiente el Secretario General, prof. José Ensenyat, y pronuncié la disertación inaugural de mi Rectorado sobre *Los distintos aspectos de la labor científica que el Lulismo señala, hoy, a la “Maioricensis Schola Lullistica”*, cuya realización –dije al final– sería el mejor monumento que podría levantarse a la memoria del Dr. Sureda Blanes.

La nueva época se ha caracterizado por un verdadero crecimiento y una mayor intensificación del lulismo científico. Se ha fomentado la investigación luliana y se han multiplicado las colaboraciones de los lulistas y medievalistas de gran número de países de Europa, África y América.

La *Schola* se ha mantenido en el campo de un sano y legítimo lulismo; el cual no consiste en una profesión y defensa, a ultranza, de todas las doctrinas formuladas y de todas las actitudes adoptadas por Ramon Llull.

A la luz de las normas, dictadas para el cultivo de otros sistemas del pensamiento, se han inspirado las plumas lulianas de esta segunda época y se han moldeado las páginas escritas sobre Ramon Llull.

El “Ramón Llull” de Menéndez y Pelayo –el más destacado representante de la cultura española del s. XIX– es “un hombre, en quien se hizo carne y sangre... el saber enciclopédico del siglo XIII”. Por este motivo se le ha estudiado, en esta segunda época de la *Schola*, como filósofo, teólogo, apologista, místico, misionólogo, misionero, pedagogo, escritor, novelista, lingüista, ecumenista...

El pensamiento del bienaventurado Maestro, su significación histórica, su actualidad, su vigencia, su efectividad... han inspirado estu-

dios de importancia no secundaria en nuestros Congresos y en las páginas de nuestra revista *Estudios Lulianos*.

La *Schola*, durante esta segunda etapa, se constituyó en un verdadero Centro de investigación y de irradiación de conclusiones y datos científicos, que habrán resultado muy útiles a los lulistas y medievalistas que trabajan lejos de nuestras fronteras. El Dr. Perarnau escribió que este período de la historia del lulismo —que comenzó en 1956, y podríamos decir que se cierra con la celebración del *II Congreso Internacional de Lulismo* (1976)—, “ha asegurado la vigencia del lulismo, como campo reconocido de estudio, en el ámbito mundial”. En esta segunda época de la “*Maioricensis Schola Lullistica*”, gracias a su espíritu estrictamente científico y de crecimiento nacional e internacional, el lulismo quedó constituido como un movimiento de índole cultural, en un grado superior, que la historia recordará. Además, durante estos últimos 25 años, se han reunido aquí en Mallorca, invitados por la *Schola*, casi todos los estudiosos de Ramon Llull.

Si la *Escuela Lulística de Mallorca* es, hoy, lo que ha logrado ser, se debe mayormente a los esfuerzos realizados en esta segunda época; y, si el lulismo ha florecido, se debe a ella, por razón de sus publicaciones.

Uno de los más importantes trabajos realizados, ha sido el de situar a Ramon Llull en su medio histórico. Otro es el de establecer la cronología justificada de sus escritos. También, el de haberse elevado la investigación luliana a un nivel superior.

Me rodeé de relevantes personalidades de nuestra cultura para la constitución del Consejo Académico, del que, en el transcurso de los años, recibí considerable ayuda, con sus pareceres y dictámenes y con su trabajo. Lo constituyeron los catedráticos José Ensenyat Alemany, José Font y Trías, Sebastián Trías Mercant, el filólogo F. de B. Moll, los lulistas Anthony Bonner y Jordi Gayà; el ilustre historiador de la Causa de Canonización de Ramon Llull, Dr. Lorenzo Pérez Martínez, el Dr. José M^a Sevilla Marcos, el jesuita P. José Sabater, también lulista. Al ocurrir la muerte del profesor Ensenyat, le sucedió en el cargo de Secretario General de la *Schola* el Dr. Trías Mercant, igualmente autor de importantes trabajos lulianos.

A lo largo de este período de la vida de la *Escuela Lulística Maioricense*, ésta se presentó en público, con mucha frecuencia, para la celebración de brillantes Sesiones Académicas —con motivo de la investidura de nuevos *Magistri* nacionales y extranjeros— en el Salón de Sesiones del Excmo. Ayuntamiento y en el salón de la Casa de Cultura de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros. Llegó ante los lulistas y medievalistas de todo el mundo y ante las Universidades

e Institutos de Estudios Medievales, con la publicación internacional *Estudios Lulianos*, que ha sido y continúa siendo el órgano de la investigación luliana, que congrega en la *Escuela* a los *Magistri* de la misma, dispersos por Europa, África y América y que escriben en aquella revista sus trabajos lulísticos. Publicó su primer número en 1957.

Pero cuando la *Escuela Lulística Mayoricense* dio pruebas de su mayoría de edad, fue en 1960, con la celebración del *I Congreso Internacional de Lulismo* (en Formentor) que presidió el entonces Patriarca del Lulismo contemporáneo Fr. E. Longpré, O.F.M. y al que concurrieron lulistas y medievalistas de doce naciones.

El Congreso pudo celebrarse gracias a la munificencia del malogrado don Bartolomé Buades Mayol, de la Dirección General de Relaciones Culturales y de la Fundación "Juan March"; y, al día siguiente de su clausura, celebróse una *Sesión Académica Internacional*, en la que disertó el Dr. Muñoz Alonso y a la que asistieron todos los embajadores de Europa, Asia y África, acreditados en Madrid.

En 1962, la *Schola* organizó la conmemoración del *Séptimo Centenario de la Conversión de Ramon Llull*, con la celebración de un Certamen Internacional y de una Misa Pontifical, que congregó en la basílica de San Francisco a las primeras autoridades, corporaciones provinciales y locales, multitud de organismos culturales y a los Rdos. Párrocos y señores Alcaldes de la isla.

En 1976, celebróse el *II Congreso Internacional de Lulismo*, con motivo del *VII Centenario de la Fundación de "Miramar"*. Las sesiones tuvieron por marco el mismo "Miramar", y S.M. el Rey Juan Carlos I ostentó la presidencia de honor. Lulistas de Europa, África y América se congregaron allí para presentar sus *Ponencias y Comunicaciones*.

Puede decirse que, con este Congreso, se cierra la segunda época de la historia de nuestra *Schola Lullística*, cuya tercera etapa comenzará pronto con la investidura del nuevo Rector, elegido en virtud de los votos de todos los *Magistri* de las diferentes naciones del mundo.

La vida se rige por sus leyes; y yo, a mis 77 años cumplidos, ni puedo trabajar —como hacía antes— nueve horas en las distintas y complejas vertientes de la *Schola*, ni, sobre todo, puedo hacerlo con la agilidad y dedicación intensa con que consumí largos años, en la biblioteca de la *Escuela Lulística*.

Ya me falta vitalidad para regir la *Schola*, en las mismas actividades que, gracias a Dios, fueron propias de mi Rectorado y han descrito —con gran benevolencia— en el libro de mi *Bibliografía*, los esclarecidos *Magistri* que quisieron sumarse al homenaje que se me

rindió en 1984. No puedo, ni debo, ni quiero permitir que la *Schola* decaiga en ninguno de sus campos.

Hace falta que me sustituya un hombre joven, debidamente preparado científicamente, conocedor y amante de la *Schola*, con gran capacidad de trabajo, emprendedor; y en manera alguna ha de contribuir a impedirlo la Norma del *Statutum*, según la cual mi cargo de Rector es *vitalicio* ("in perpetuum").

Yo he de consagrar los últimos años de mi vida sirviendo a la *Schola* con la tranquila y sosegada redacción de las obras que he de añadir a las ya publicadas.

Sebastián GARCÍAS PALOU

Rector de la
Maioricensis Schola Lullistica

ESTUDIOS LULIANOS

Índex dels Volums I – XXV*

1. Albareda, J. Anselm M., "Lul·lisme a Montserrat al segle XVè: l'ermità Bernat Boil", IX (1965), 5-21.
2. Alfonso, Martha, "Comparación entre el *Félix* de Ramón Llull y *El Caballero Cifar*, novela caballeresca a lo divino", XII (1968), 77-81.
3. Alfonso, Martha, "Influencia de la literatura catalana en *Don Quijote de la Mancha*", X (1966), 107-120.
4. Allerit, Odette d', "Leçon de la conversion du Bx. Raymond Lulle au monde d'aujourd'hui", X (1966), 263-268.
5. Allerit, Odette d', "Ramón Llull y la tradición del eremitismo apostólico", VI (1962), 105-115.
6. Alonso Alonso, M., "Traducciones arábigo-latinas en el siglo XIV o a fines del siglo XIII", VIII (1964), 54-66.

* L'índex que es presenta aquí és senzillament un ordenament alfabètic per nom d'autors dels treballs publicats als primers vint-i-cinc volums de la Revista. No ha semblat necessari adjuntar altres relacions cronològiques o temàtiques, ja que el nombre de referències és fàcilment comprensible, i, per altra banda, perquè aquell qui està mitjanament iniciat en els estudis lul·lians ja coneix en general les especialitzacions temàtiques dels autors indexats.

7. Andrés de Palma de Mallorca, O.F.M.Cap., “Dos nuevos documentos lulianos del siglo XIV”, III (1959), 71-72.
8. Andrés de Palma de Mallorca, O.F.M.Cap., “Manuscritos relativos al Beato Ramón Lull y la historia del lulismo”, III (1959), 191-194, 293-296.
9. Andrés de Palma de Mallorca, O.F.M.Cap., “Nuevos documentos lulianos de los siglos XIII y XIV”, II (1958), 323-324.
10. Andreu de Palma, “El cas del P. Joan de Ribas dintre de la bibliografia lul·liana”, XI (1967), 153-167.
11. Andreu de Palma de Mallorca, “El món millor, en els seus aspectes social i religiós, segons les obres del Beat Ramon Lull”, XIX (1975), 53-59.
12. Anònim, “Bibliographia Lulliana Erhardi-Wolfram Platzeck, O.F.M.”, XVII (1973), (130 = i-xi).
13. Anònim, “Bibliographia selecta Friedrich Stegmüller”, VI (1962), (220).
14. Antón Cuadrado, Enrique de, “Necesidad de vigencia de la primera intención luliana”, V (1961), 243-262.
15. Antón Cuadrado, Enrique de, “Plenitud metafísica de la filosofía luliana”, VII (1963), 131-151.
16. Aos Braco, Celestino, “La imaginación en el sistema de Ramón Lull”, XXIII (1979), 155-183.
17. Arbona Pizá, M., “Los exemplis en el *Llibre de Evast e Blanquerna*”, XX (1976), 53-70.
18. Artus, Walter W., “El dinamismo divino y su obra máxima en el encuentro de Lull y la filosofía musulmana”, XXII (1978), 155-197.
19. Artus, Walter W., “*Esse and the author of the Liber contemplationis in Deum*”, XXI (1977), 145-171.
20. Artus, Walter W., “La creación, señal de la filosofía luliana”, XVII (1973), 131-163.

21. Artus, Walter W., "Man's Cosmic Ties", XXV (1981-3), 25-46.
22. Artus, Walter W., "The Tradition of the *Ars brevis*", XIII (1969), 153-181.
23. Awe, Edith, "Algunas observaciones sobre la traducción alemana de Ludwig Klaiber del *Libro de amigo y amado*", V (1961), 305-316.
24. Batllori, Miquel, "Certeses i dubtes en la biografia de Ramon Llull", IV (1960), 317-320.
25. Batllori, Miquel, "El gran Cardenal d'Espanya i el lul·lista antilul·lià Fernando de Córdoba", II (1958), 313-316.
26. Batllori, Miquel, "Entorn de l'antilul·lisme de Sant Robert Bellarmino: el procés del Sant Ofici contra el monjo celestí Don Placido Perilli, 1607", I (1957), 97-113.
27. Batllori, Miquel, "Lul·lisme i antilullisme entre els segles XVIIè i XVIIIè", XI (1967), 5-19.
28. Bauzá, Manuel, "Ramón Llull en el *Enchiridion Symbolorum* de Heinrich Denzinger", XII (1968), 21-32.
29. Bauzá, Manuel, "Reimpresión de la edición moguntina de las obras latinas del Bto. Ramón Llull", IX (1965), 251-254.
30. Bauzá y Bauzá, Rafael, "Doctrinas jurídicas internacionales de Ramón Llull", II (1958), 157-174; III (1959), 181-184; V (1961), 171-175, 295-304; XIII (1969), 37-49; XIV (1970), 37-45.
31. Bertini, Giovanni Maria, "Aspectos ascético-místicos del *Blanquerna* (el *Libre d'amic i amat* y los *Fioretti* de S. Francisco)", V (1961), 145-162.
32. Bohigas, Pere, "Les cronologies lul·lianes i el sentit personal d'algunes obres de Ramon Llull", IX (1965), 167-180.
33. Bonafede, Giulio, "La condanna di Stefano Tempier e la *Declaratio* di Raimondo Lullo", IV (1960), 21-44.
34. Bonner, Anthony, "L'astronomia lul·liana", XXV (1981-3), 187-198.

35. Bonner, Anthony, "La situación del *Libre del gentil* dentro de la enseñanza luliana en Miramar", XXII (1978), 49-55.
36. Bonner, Anthony, "Nota suplementària a *Problemes de cronologia lul-liana*", XXI (1977), 221-224.
37. Bonner, Anthony, "Notes de bibliografia i cronologia lul-lianes", XXIV (1980), 71-86.
38. Bonner, Anthony, "Problemes de cronologia lul-liana", XXI (1977), 35-58.
39. Bover, Jaume, "L'obra lul-liana de Joaquim Maria Bover de Roselló: una crida al lector", XXIII (1979), 195-196.
40. Brummer, Rudolf, "Die älteste Handschrift des *Libre de contemplació* von Ramon Llull", XV (1971), 143-152.
41. Brummer, Rudolf, "L'enseignement de la langue arabe à Miramar: faits et conjectures", XXII (1978), 37-48.
42. Brummer, Rudolf, "Un poème latin de controverse religieuse et le *Libre del gentil e los tres savis* de Ramon Llull", VI (1962), 275-281.
43. Brummer, Rudolf, "Zur datierung von Ramon Lulls *Libre de Blanquerna*", I (1957), 257-261.
44. Canals Vidal, Francisco, "El principio de conveniencia en el núcleo de la metafísica de Ramón Llull", XXII (1978), 199-207.
45. Canals Vidal, Francisco, "La demostración de la Trinidad en Ramón Llull", XXV (1981-83), 5-23.
46. Capó, Josep, "El Beat Ramon Llull a la Vila de Santa Maria del Camí", XVII (1973), 85-91.
47. Capó Juan, Josep, C.O., "Tomistes i lul-listes al segle XVIII a Santa Maria del Camí", XII (1968), 47-57.
48. Carreras Artau, Tomàs i Joaquim, "Dues notes sobre el lul-lisme trecentista", XVI (1972), 231-239.
49. Carreras y Artau, Joaquín, "En torno al primer siglo del lulismo", VIII (1964), 83-90.

50. Carreras y Artau, Tomás, "Ética de Ramon Llull y el lulismo", I (1957), 1-30.
51. Carreras y Artau, Joaquín, "Inautenticidad luliana del *De auditu kabbalistico*", X (1966), 95-101.
52. Carreras y Artau, Joaquín, "La edición de las *Raimundi Lulli Opera Latina*", III (1959), 185-190.
53. Cofresi, Lina L., "Itinerarium sacri amoris: the road to God in Ramon Llull's *Blanquerna*", XXV (1981-3), 221-225.
54. Cofresi, Lina L., "Reason and Revelation: the Coincidence of Opposites in Ramon Llull's Thought", XXIV (1980), 211-214.
55. Colom Mateu, Miquel, "Aspectes secundaris dins l'obra escrita de Ramon Llull ('Sabaters i Sabates', 'Teles i Vestits', 'Gramàtica')", XVII (1973), 43-60.
56. Colom Mateu, Miquel, "El nombre de 'Miramar' dentro de la toponimia luliana", XXII (1978), 67-69.
57. Colom Ferrá, Guillermo, "Ramón Llull y los orígenes de la literatura catalana", IX (1965), 193-206; X (1966), 171-192; XII (1968), 175-200; XIII (1969), 133-151; XIV (1970), 163-179; XV (1971), 55-66, 175-195; XVI (1972), 37-47.
58. Colombás Llull, García M., "Feijoo y el lulismo", VII (1963), 113-130.
59. Colomer, Eusebi, "De Ramon Llull a la moderna informàtica", XXIII (1979), 113-135.
60. Colomer, Eusebio, "Doctrinas lulianas en Heimeric van den Velde", III (1959), 117-136.
61. Colomer, Eusebi, "Noves dades entorn del 'Lul·lisme' de Nicolau de Cusa", XXV (1981-3), 67-81.
62. Colomer, Eusebi, "Ramon Llull i Nicolau de Cusa (a la llum dels manuscrits lul·lians de la Biblioteca cusana)", IV (1960), 129-150.

63. Colomer, Eusebio, "Ramón Llull y el judaísmo en el marco histórico de la Edad Media hispana", X (1966), 5-45; XII (1968), 131-144.
64. Cruz Hernández, Miguel, "La filosofía árabe occidental del siglo XIV", VIII (1964), 66-72.
65. Cruz Hernández, Miguel, "La fundación de Miramar y el sentido de la 'sabiduría cristiana' de Ramon Llull", XXII (1978), 1-7.
66. Cruz Pontes, J. M. da, "Miramar en sus relaciones con Portugal y el lulismo medieval portugués", XXII (1978), 261-277.
67. Daiber, Hans, "Der Missionar Raimundus Lullus und seine Kritik am Islam", XXV (1981-83), 47-57.
68. Dufourcq, Charles-Emmanuel, "La Méditerranée et le Christianisme: cadre géopolitique et économique de l'apostolat missionnaire de Ramon Llull", XXIV (1980), 5-22.
69. Duin, Johannes Josef, "La bibliothèque philosophique de Godefroid de Fontaines", III (1959), 21-36, 137-160.
70. Eijo Garay, Leopoldo, "El Dr. Amor Ruibal y su juicio sobre el B. Lulio", XIV (1970), 227-235.
71. Eijo Garay, Leopoldo, "¿Iluminismo Ixraquí?", XVII (1973), 61-79.
72. Eijo Garay, Leopoldo, "La luz divina en la gnoseología luliana", XV (1971), 153-173.
73. Eijo Garay, Leopoldo, "La obra *De auditu kabbalístico*, atribuída al Bto. Ramon Llull", XVI (1972), 19-29.
74. Eijo Garay, Leopoldo, "La supuesta heterodoxia del Bto. Llull", XII (1968), 5-19.
75. Eijo Garay, Leopoldo, "Las 'razones necesarias' del Beato Ramón Llull, en el marco de su época", IX (1965), 23-38.
76. Eijo Garay, Leopoldo, "Las dignidades lulianas", XVIII (1974), 26-46.

77. Elías de Tejada, Francisco, "El pensamiento político de los humanistas alfonsinos de Nápoles", I (1957), 335-350.
78. Enciso Viana, Jesús, "Carta pastoral del Excmo. y Rdmo. Sr. Obispo de Mallorca, escrita con motivo del VII centenario de la conversión del Beato Ramón Llull", VI (1962), 211-216.
79. Esteva de Sagrera, Juan, "De la iluminación luliana a la fundación del monasterio de Miramar", XXII (1978), 31-36.
80. Font Puig, Pedro, "Ramón Llull: unificación y polarización", X (1966), 193-228.
81. Gama Caeiro, Francisco da, "Aportación para el estudio de las fuentes del pensamiento místico del Bto. Ramón Llull", VIII (1964), 33-41.
82. Gama Caeiro, Francisco da, "Ortodoxia e lulismo em Portugal (um depoimento seiscentista)", IV (1960), 233-256.
83. Gandillac, Maurice de, "El *Raimund Lull*, del P. E.-W. Platzeck, O.F.M.", XVIII (1974), 62-87.
84. García de la Torre, Julián, "Preocupación de Ramón Llull por el destino de los bienes del Temple, ante la disolución de la Orden", XXIII (1979), 197-201.
85. Garcías Palou, Sebastián, "Actualidad del pensamiento ecumenista del Bto. Ramón Llull", XI (1967), 31-39.
86. Garcías Palou, Sebastián, "Ante el VII Centenario de la conversión del beato Ramón Llull", V (1961), 177-181.
87. Garcías Palou, Sebastián, "Aspectos teológico-jurídicos del pensamiento luliano sobre el cardenalato (un capítulo de la eclesiología medieval)", XXI (1977), 69-83.
88. Garcías Palou, Sebastián, "Circunstancias históricas que inspiraron la composición del *Tractatus de modo convertendi infideles* del Bto. Ramón Llull", VII (1963), 189-202.

89. Garcías Palou, Sebastián, “Cronología de las cinco primeras estancias del Bto. Ramón Llull en la corte papal: fecha del *Desconhort*”, X (1966), 81-93.
90. Garcías Palou, Sebastián, “Eficacia del método especulativo, seguido por el Bto. Ramón Llull en sus tratados que versan sobre el capital error trinitario de la desmembración oriental”, IX (1965), 71-84.
91. Garcías Palou, Sebastián, “El Beato Ramón Llull y las controversias teológicas en el Oriente cristiano”, III (1959), 161-180.
92. Garcías Palou, Sebastián, “El candidato de Ramón Llull para el cargo de ‘Maestro General’ de la ‘Orden militar del Espíritu Santo’”, XVI (1972), 63-77.
93. Garcías Palou, Sebastián, “El cisma oriental, en la empresa del Bto. Ramón Llull”, XIV (1970), 57-70.
94. Garcías Palou, Sebastián, “El *Liber de Sancto Spiritu* de Ramón Llull, ¿fue escrito con motivo de la celebración del II Concilio de Lyon (1274)?”, III (1959), 59-70.
95. Garcías Palou, Sebastián, “El *Liber de quinque sapientibus* del Bto. Ramón Llull, en sus relaciones con la fecha de composición del *Libre de Blanquerna*”, I (1957), 377-384.
96. Garcías Palou, Sebastián, “El *Liber de Sancto Spiritu* del Bto. Ramón Llull ¿fue escrito en el Oriente?”, XI (1967), 169-179.
97. Garcías Palou, Sebastián, “El método teológico usado por el Beato Ramón Llull en sus escritos relativos al cisma griego, y el de sus coetáneos teólogos latinófonos”, VIII (1964), 215-227.
98. Garcías Palou, Sebastián, “El Papa ‘Blanquerna’ de Ramon Llull y Celestino V”, XX (1976), 71-86.
99. Garcías Palou, Sebastián, “El primer texto orientalista del Bto. Ramón Llull”, XIII (1969), 183-194.
100. Garcías Palou, Sebastián, “El punto básico del cisma oriental en la mente de Ramón Llull”, III (1959), 285-292.

101. Garcías Palou, Sebastián, “El silencio documental, argumento probativo de la ausencia de Ramon Llull del II Concilio de Lyon”, XVII (1973), 192-196.
102. Garcías Palou, Sebastián, “Estudios histórico-lulianos (Randa y Ramon Llull; ‘Mestra Catany’ y Fr. Bartolomé Catany; Miguel Thomàs de Taxaquet; Fr. Bartolomé Salvà)”, XVIII (1974), 88-114.
103. Garcías Palou, Sebastián, “¿Fué Ramón Llull el primero en usar las expresiones ‘teología positiva’ y ‘teólogo positivo’”, II (1958), 187-196.
104. Garcías Palou, Sebastián, “Hacia la localización del punto de emanación del espíritu de la teología luliana”, II (1958), 67-76.
105. Garcías Palou, Sebastián, “Hacia una revisión crítica de la cronología de las obras del Bto. Ramon Llull”, XV (1971), 67-85.
106. Garcías Palou, Sebastián, “Incertidumbres cronológicas derivadas de una probable relación directa existente entre el Beato Ramón Llull y Fray Mateo d’Acquasparta”, IV (1960), 321-328.
107. Garcías Palou, Sebastián, “Indole científica del saber teológico según el Beato Ramón Llull”, II (1958), 317-322.
108. Garcías Palou, Sebastián, “La *Doctrina pueril* del Bto. Ramón Llull y su *Liber de Sancto Spiritu*, en su relación cronológica”, XII (1968), 201-214.
109. Garcías Palou, Sebastián, “La fecha del *Desconhort*, en relación con las visitas del Bto. Ramón Llull a la corte papal”, VII (1963), 79-87.
110. Garcías Palou, Sebastián, “La leyenda silvestrina, en Ramon Llull”, XVII (1973), 80-84.
111. Garcías Palou, Sebastián, “La presencia de Focio en una obra del Beato Ramón Llull, en sus relaciones con su supuesta primera estancia en el oriente cristiano (1279-1281?)”, VI (1962), 139-150.
112. Garcías Palou, Sebastián, “La primera obra que escribió Ramón Llull”, XIII (1969), 67-82.

113. Garcías Palou, Sebastián, “La renuncia del Papa ‘Blanquerna’ al Papado (Aspectos jurídico-teológicos del pensamiento luliano sobre la renuncia a la Sede Romana)”, XIX (1975), 61-70.
114. Garcías Palou, Sebastián, “Las ‘rationes necessariae’ del Bto. Ramón Llull, en los documentos presentados, por él mismo, a la Sede Romana”, VI (1962), 311-325.
115. Garcías Palou, Sebastián, “Los escritos del Bto. Ramón relativos al Oriente cristiano”, XIV (1970), 199-225.
116. Garcías Palou, Sebastián, “Omisión del tema del Primado Romano en los tratados y opúsculos orientalistas del Beato Ramón Llull”, I (1957), 245-256.
117. Garcías Palou, Sebastián, “Por qué la fecha ‘M CC IX II’ de un documento orientalista-unionista de Ramon Llull debe leerse ‘1292’ ”, XV (1971), 197-209.
118. Garcías Palou, Sebastián, “¿Qué año escribió Ramón Llull la *Doctrina pueril?*”, XII (1968), 33-45.
119. Garcías Palou, Sebastián, “San Anselmo de Canterbury y el Beato Ramón Llull”, I (1957), 63-89.
120. Garcías Palou, Sebastián, “Sobre la identificación del *Libre del passatge*”, XVI (1972), 216-230.
121. Garcías Palou, Sebastián, “Un discutido argumento trinitario de Ramón Llull, usado por el cardenal Fray Mateo d’Acquasparta (†1302)”, IV (1960), 73-82.
122. Garcías Palou, Sebastián, “¿Un error histórico de monta en el texto latino de la *Vida coetánea* del Beato Ramón Llull?”, X (1966), 247-261.
123. Garcías Palou, Sebastián, “Un quinquenio de estudios lulísticos (1957-1962): realizaciones y propósitos”, VI (1962), 333-5.
124. Garcías Palou, Sebastián, “Una propia opinión trinitaria, rectificada, por Ramón Llull, en sentido tomista”, IV (1960), 181-190.

125. Gayà, Jordi, “ ‘De conversione sua ad poenitentiam’: reflexiones ante la edición crítica de *Vita coetanea*”, XXIV (1980), 87-91.
126. Gayà, Jordi, “Algunos temas lulianos en los escritos de Charles de Bovelles”, XXIV (1980), 49-69.
127. Gayà, Jordi, “El ambiente científico de Montpellier en los siglos XIII y XIV”, XXI (1977), 59-67.
128. Gayà, Jordi, “El conocimiento teológico, como precepto, según Ramón Llull”, XVIII (1974), 47-51.
129. Gayà, Jordi, “Els exemples lul·lians: noves referències a la influència àrab”, XXIII (1979), 206-211.
130. Gayà, Jordi, “La concepción luliana de ‘punctum’ en su contexto medieval”, XIX (1975), 41-51.
131. Genovard Rosselló, Cándido, “Historia de las instituciones pedagógicas lulianas en Mallorca (siglos XIII-XVII)”, XVIII (1974), 180-188.
132. Genovard Rosselló, Cándido, “La institucionalización del lulismo en Mallorca”, XVII (1973), 256-262.
133. Gibert, Rafael, “Raimundo Llull y la paz universal”, X (1966), 153-170.
134. González Caminero, P. Nemesio, “El puesto de Ramón Llull en la filosofía cristiana”, VII (1963), 19-51.
135. Gracia, Jorge J. E., “El misionero, como filósofo”, XXII (1978), 131-138.
136. Gracia, Jorge J. E., “La doctrina luliana de las razones necesarias en el contexto de algunas de sus doctrinas epistemológicas y psicológicas”, XIX (1975), 25-40.
137. Gracia, Jorge J. E., “Metáforas estructurales en el *Blanquerna* de Ramón Llull”, XIV (1970), 5-16.
138. Guasp Gelabert, Bartolomé, “Relación jurídica entre dos nombres parroquiales, en la Mallorca del S. XIV”, XV (1971), 99-100.

139. Guilleumas, Rosalia, "Sobre la tradició manuscrita i impresa del *Llibre d'amic i amat* fins al segle XVI", XVI (1972), 12-18.
140. Hillgarth, Jocelyn N., "La Biblioteca de La Real: fuentes posibles de Llull", VII (1963), 5-17.
141. Hillgarth, Jocelyn N., "Manuscritos lulianos de la biblioteca del Convento Franciscano de Dún Mhuire, Killiney, Co. Dublin, Irlanda", X (1966), 73-79.
142. Hillgarth, Jocelyn N., "Raymond Lulle et l'utopie", XXV (1981-3), 175-185.
143. Hillgarth, Jocelyn N., "Thomas le Myésier: la primera síntesis lulista", XVI (1972), 113-126.
144. Imbach, Ruedi, "Theologia Raymundi Lulli memoriter epylogata", XXIII (1979), 185-193.
145. Jorgensen, Bent Soren, "Individuation und Individuationsprinzip im Schrifttum Raymund Lulls", XXI (1977), 5-34, 113.
146. Kamar, Eugène, "La controverse sur la procession du Saint-Esprit dans les écrits de Raymond Llull", I (1957), 31-43, 207-216.
147. la Torre, Marqués de & Pérez Martínez, Lorenzo, "Sobre el lulismo del Obispo de Mallorca, don Lorenzo Despuig", XVI (1972), 240-242.
148. Linehan, Peter, "Raymundi Luyll testamentum factum anno 1281", XI (1967), 181-185.
149. Llabrés Martorell, P., "La conversión del Bto. Ramón Llull, en sus aspectos histórico, sicológico y teológico", X (1966), 57-71; XII (1968), 161-173; XIV (1970), 17-26; XVII (1973), 164-178.
150. Llinarès, Armand, "Algunos aspectos de la educación en la *Doctrina pueril* de Ramón Llull", XI (1967), 201-209.
151. Llinarès, Armand, "L'actualité de Raymond Lulle, sa vie et ses attaches avec le franciscanisme", V (1961), 199-200.

152. Llinarès, Armand, "La presencia de Ramon Llull en Francia", XIX (1975), 107-115.
153. Llinarès, Armand, "Le séjour de Raymond Lulle à Bougie (1307) et la *Disputatio Raymundi Christiani et Hamar Saraceni*", IV (1960), 63-72.
154. Llinarès, Armand, "Références et influences Arabes dans le *Libre de contemplació*", XXIV (1980), 109-127.
155. Llinarès, Armand, "Théorie et pratique de l'allégorie dans le *Libre de contemplació*", XV (1971), 5-34.
156. Llinarès, Armand, "Un inédit de Raymond Lulle en français: le *Traicté de la physique*", XI (1967), 41-66.
157. Llompart, Gabriel, "El ángel-veleta de la Almudaina de Mallorca", XV (1971), 211-220.
158. Llompart, Gabriel, "El tema medieval de la Virgen del Manto en el siglo de las reformas", VI (1962), 299-310.
159. Llompart, Gabriel, "Francesc Prats: devotio moderna, humanismo y lulismo en Miramar", XXII (1978), 279-306.
160. Llompart, Gabriel, "Oraciones catalanas de cobertura existencial, en torno a un alabastro inglés del siglo XV", XIV (1970), 47-55.
161. Llompart, Gabriel, "San Onofre, eremita, en el medioevo mallorquín", VII (1963), 203-208.
162. Lohr, Charles H., "Ramon Llull - teología positiva - árabes", XVII (1973), 113-123.
163. Lohr, Charles H., "Ramón Llull, *Logica brevis*", XVI (1972), 1-11.
164. Lohr, Charles H., "Ramón Llull, *Liber Alquindi* and *Liber Te-lif*", XII (1968), 145-160.
165. Lomba, Joaquín, "La estética de Ibn Hazm y *El libro de Buen Amor*", VIII (1964), 72-80.

166. Longpré, Éphrem, "La primauté du Christ selon Raymond Lulle", XIII (1969), 5-35.
167. Longpré, Éphrem, "Le B. Raymond Lulle et Raymond Martí, O.P.", XIII (1969), 197-200.
168. Madre, Alois, "La polémica teológica en torno a Ramón Llull. Una aportación a la historia del antilulismo", XIV (1970), 109-118.
169. Madre, Alois, "Raimundus Lullus und Johann Heinrich Alsted", IV (1960), 167-180.
170. Maduell, Alvar, "El P. Andreu de Palma, antic i benemèrit lul·lista", X (1966), 269-277.
171. Maduell, Alvar, "Llull i el doctorat de la Immaculada", V (1961), 61-97; VI (1962), 5-49, 221-255; VIII (1964), 5-16.
172. Madurell Marimón, José M^a, "Desmanes antilulianos", VII (1963), 209-216.
173. Madurell Marimón, José M^a, "La escuela de Ramón Llull, de Barcelona: sus alumnos, lectores y protectores", VI (1962), 187-209; VIII (1964), 93-117, 229-235; IX (1965), 93-103.
174. Madurell Marimón, José M^a, "Miscelánea luliana", XII (1968), 59-76.
175. Madurell Marimón, José M^a, "Una carta del 1519 alusiva al *Libre del Gentil*", XIII (1969), 195-196.
176. Martins, Mario, "O espirito de Miramar no *Livro de Blanquer-na*", XXII (1978), 57-65.
177. Massot i Muntaner, Josep, "El Cardenal Albareda", XII (1968), 217-228.
178. Mendía, Benito, "La apologética y el arte lulianas a la luz del agustinismo medieval", XXII (1978), 209-239.
179. Merle, Hélène, "'Dignitas': signification philosophique et théologique de ce terme chez Lulle et ses prédécesseurs médiévaux", XXI (1977), 173-193.

180. Millás Vallicrosa, José M^a, “El *Tractatus novus de astronomia* de Ramón Llull”, VI (1962), 257-273.
181. Misser, Salvador, “Ramón Llull como catequeta”, V (1961), 202-210.
182. Moll, Francesc de B., “Cartes de tema lul·lià d’En Mateu Obrador a Mossèn Alcover”, IX (1965), 229-250.
183. Moll, Francesc de B., “El Dr. Joaquim Carreras i Artau”, XII (1968), 215-217.
184. Moll, Francesc de B., “Notes per a una valoració del lèxic de Ramon Llull”, I (1957), 157-206.
185. Morey Mora, Guillermo, “El primitivo ermitorio de Ramón Llull sobre el monte de Randa”, III (1959), 279-284.
186. Morey Mora, Guillermo, “Nuevos datos sobre el primitivo ermitorio de Ramon Llull en el monte de Randa”, XIX (1975), 117-120.
187. Morey Mora, Guillermo, “Puntos de relación entre la *Historia del ingenioso hidalgo D. Quijote de la Mancha* y el *Libre de Orde de Cavalleria* de Ramón Llull”, VI (1962), 117-126.
188. Muntaner Bujosa, Joan, “Epistolari entorn a una tesi lul·liana”, V (1961), 317-323; VI (1962), 179-185.
189. Muntaner Bujosa, Juan, “Para la historia de la edición maguntina”, III (1959), 89-94.
190. Muntaner Bujosa, Juan, “Una carta inédita del lulista Ivo Salzinger (1728)”, I (1957), 269-272.
191. Nicolau, Miguel, “El P. Jerónimo Nadal en Miramar y sus relaciones con el V. Padre Antonio Castañeda”, XXII (1978), 307-314.
192. Nicolau, P. Bartolomé, T.O.R., “El primado absoluto de Cristo en el pensamiento luliano”, II (1958), 297-312.
193. Nicolau, Miguel, “La mística de Ramon Llull en el libro *Del amigo y del amado*”, XXIV (1980), 129-163.

194. Nicolau, Miguel, "Motivación misionera en las obras de Ramon Llull", XXII (1978), 117-130.
195. Olivar, Alexandre, O.S.B., "Cincogesma-Pentacosta: una precisió cronològica en la vida de Ramon Llull", X (1966), 103-105.
196. Oliver, P. Antonio, C.R., " 'Ecclesia' y 'Christianitas' en Inocencio III (en función de la idea de unidad medieval)", I (1957), 217-244.
197. Oliver, P. Antonio, C.R., "El Beato Ramón Llull en sus relaciones con la Escuela Franciscana de los siglos XIII-XIV", IX (1965), 55-70, 145-165; X (1966), 47-55; XI (1967), 89-119; XIII (1969), 51-65.
198. Oliver, P. Antonio, C.R., "El *Llibre del Orde de Cavalleria* de Ramón Llull y el *De laude novae militiae* de San Bernardo", II (1958), 175-186.
199. Oliver, P. Antonio, C.R., "El papa 'vicarius Petri' en Ramón Llull (origen, vicisitudes y justificación del título papal)", III (1959), 53-58.
200. Oliver, P. Antonio, C.R., "El poder temporal del papa según Ramón Llull, y postura de éste relativa a las controversias de su tiempo", V (1961), 99-131.
201. Oliver, P. Antonio, C.R., "I Congreso Internacional de Lulismo", IV (1960), 103-112.
202. Oliver, P. Antonio, C.R., "La 'Donatio Constantini' en los escritos y en la mente de Ramón Llull", VIII (1964), 155-170.
203. Oltra, Miguel, O.F.M., "Sugerencias acerca del mando en *Blanquerna*", IV (1960), 5-20.
204. Oltra, Miguel, O.F.M., "Teoría del amor en el *Llibre de amic i amat* de Ramon Llull", XVII (1973), 179-191.
205. Orizio, Battista, "Orientamento comparativo della pedagogia missionaria di Raimundo Lullo", XXIII (1979), 137-153.
206. Parent, Édouard, O.F.M., "Le R. P. Éphrem Longpré, O.F.M.", XIII (1969), 205-226.

207. Pascual Marroig, Bartolomé, “El beato Ramón Llull, en Menorca”, V (1961), 210-214.
208. Perarnau, Josep, “El diàleg entre religions en el lul·lisme castellà medieval”, XXII (1978), 241-259.
209. Perarnau, Josep, “Sobre una nova font de notícies de Miramar”, XXIII (1979), 69-72.
210. Pereira, Michela, “Le opere mediche di Lullo in rapporto con la sua filosofia naturale e con la medicina del XIII secolo”, XXIII (1979), 5-35.
211. Pérez Martínez, Lorenzo, “ ‘Breve y humilde insinuación...’ ”, XVIII (1974), 134-142.
212. Pérez Martínez, Lorenzo, “El *Ars notandi* y el *Ars electionis*, dos obras desconocidas de Ramón Llull”, III (1959), 275-278.
213. Pérez Martínez, Lorenzo, “El maestro Pedro Daguí y el lulismo mallorquín de fines del siglo XV”, IV (1960), 291-306.
214. Pérez Martínez, Lorenzo, “Fondos lulianos en bibliotecas españolas”, XV (1971), 221-236; XVI (1972), 78-86; XVII (1973), 197-204.
215. Pérez Martínez, Lorenzo, “Fray José Hernández, O.F.M., postulador de la Causa de beatificación de Ramón Llull (1688-1690)”, II (1958), 83-105.
216. Pérez Martínez, Lorenzo, “Fray Lucas Wadding, postulador de la Causa de beatificación de Ramón Llull (1638)”, I (1957), 262-268.
217. Pérez Martínez, Lorenzo, “Intervención de la Santa Sede en la Causa luliana”, VI (1962), 151-178.
218. Pérez Martínez, Lorenzo, “La *Epistola ad amicum* del Doctor Juan Roca”, XVIII (1974), 115-133.
219. Pérez Martínez, Lorenzo, “Los fondos manuscritos lulianos de Mallorca”, II (1958), 209-226, 325-334; III (1959), 73-88, 195-214, 297-320; IV (1960), 83-102, 203-212, 329-346; V (1961), 183-197, 325-348; VII (1963), 89-96, 217-222; XIV (1970), 237-242.

220. Pérez Martínez, Lorenzo & Miralles Montserrat, Juan, "Nuevos documentos sobre la familia de Ramón Llull", XV (1971), 93-98.
221. Pérez Martínez, Lorenzo, "Nuevos documentos sobre el lulismo de Juan de Herrera", XIV (1970), 71-82.
222. Pérez Martínez, Lorenzo, "Una nueva versión del poema de Francisco Prats sobre Ramon Llull", XVIII (1974), 143-151.
223. Platzeck, Erhardus-Wolfram, "De existentia Essentiae divinae sive Primae Causae respectu conceptu aeternitatis secundum Raimundum Lullum", XIX (1975), 5-24.
224. Platzeck, Erhard-Wolfram, "Descubrimiento y esencia del Arte del Bto. Ramón Llull", VIII (1964), 137-154.
225. Platzeck, Erhard-Wolfram, "Gottfried Wilhelm Leibniz y Raimundo Llull", XVI (1972), 129-193, 259.
226. Platzeck, Erhard-Wolfram, "La contemplación religiosa de Ramon Llull en los primeros años de su actividad literaria (1271-1276)", XXII (1978), 87-115.
227. Platzeck, Erhard-Wolfram, "P. Michael Fornés O.F.M., Herausgeber der *Opera parva Beati Raymundi Lulli?*", XV (1971), 87-92.
228. Platzeck, Erhard-Wolfram, "Raimund Lulls Auffassung von der Logik (Was ist an Lulls Logik formale Logik?)", II (1958), 5-36, 273-296.
229. Pons, Antoni, "Beatriu de Pinós i l'Estudi General", XIX (1975), 81-105.
230. Pons, Antoni, "Mn. Mateu Gelabert ferm apologista de Ramon Llull", VI (1962), 83-104.
231. Pring-Mill, Robert D.F., "Las relaciones entre el *Ars invenienti veritatem* y los cuatro *Libri principiorum*", XVII (1973), 18-42.
232. Pring-Mill, Robert D.F., "Ramon Llull y las tres potencias del alma", XII (1968), 101-130.

233. Pring-Mill, Robert D.F., "Ramón Llull y el número primitivo de las dignidades en el 'Arte general' ", I (1957), 309-334; II (1958), 129-156.
234. Pring-Mill, Robert D.F., "Ramón Llull y la *De divisione naturae*: una nota sobre la segunda monografía de Miss Yates", VII (1963), 167-180.
235. Quadrado, José M^a, "Raimundo Lulio y sus biógrafos", XIII (1969), 83-90.
236. Rábade Romeo, Sergio, "La metafísica del siglo XIV", VIII (1964), 17-32.
237. Reichardt, Dieter, "Ramón Llull, trovador: a propósito de un estudio de Montoliu", VII (1963), 75-78.
238. Reyes, Antonio, "Influencia luliana en la lírica mística del siglo de oro", V (1961), 163-170.
239. Riedlinger, Helmut, "Ein wiedergefundenes Werk Raimund Lulls aus der Zeit des Viennenser Konzils: *De divina habentia*", VII (1963), 181-187.
240. Riedlinger, Helmut, "La última estancia de Ramón Llull en París", XII (1968), 87-93.
241. Robles, Laureano, "El 'Studium Arabicum' del capítulo dominicano de Toledo de 1250", XXIV (1980), 23-47.
242. Rodríguez Tejerina, José M^a, "El lulismo en el descubrimiento de América", XIX (1975), 171-183.
243. Rodríguez Tejerina, José M^a, "El pensamiento médico de Ramon Llull en la época de Miramar", XXII (1978), 71-76.
244. Rosselló Lliteras, Juan, "La Cartuja de Valldemosa", XXI (1977), 85-112, 195-219.
245. Rosselló Vaquer, Ramon & Bover Pujol, Jaume, "El monestir jerònim de la Trinitat de Miramar, Mallorca: notes disperses", XXIV (1980), 215-223.

246. Rubió Balaguer, Jordi, "Dr. Adam Gottron, maguntí i lul·lista, en la història i en la musicografia", XVII (1973), 5-17.
247. Rubió Balaguer, Jordi, "L'expressió literària en l'obra lul·liana", V (1961), 133-144.
248. Rubió Balaguer, Jordi, "La *Rhetorica nova* de Ramon Llull", III (1959), 5-20, 263-274.
249. Ruffini, Mario, "Il ritmo prosaico nella *Vita Beati Raymundi Lulli*", V (1961), 5-60.
250. Ruffini, Mario, "Lo stile del Lullo nel *Libre del orde de cavallerie*", III (1959), 37-52, 251-262.
251. Ruffini, Mario, "Osservazioni sulla rima finale del *Plant de Nostra Dona Santa Maria*", X (1966), 129-140; XI (1967), 21-30.
252. Ruffini, Mario, "Un ignoto ms. della traduzione francese del *Libre de l'orde de cavalleria* di Raimondo Lullo", II (1958), 78-82.
253. Ruffini, Mario, "Una disputa a Fez nel 1344 sul *Liber de Trinitate* di Raimondo Lullo, in un Ms. inedito del sec. XV^o", I (1957), 385-407.
254. Sala-Molins, Louis, "En torno a unas apreciaciones del Fr. E.-W. Platzeck relativas a *La Philosophie de l'amour chez R. Lulle* del Dr. L. Sala-Molins", XIX (1975), 121-132.
255. Sala-Molins, Louis, "Le postulat fondamental de la philosophie lullienne", XIV (1970), 181-198.
256. Sala-Molins, Louis, "Le refus de l'identification dans la mystique lullienne", IX (1965), 39-53, 181-192.
257. Sala-Molins, Louis, "Mystique byzantine et mystique lullienne: Raymond Lulle et Gregoire Palamas", VII (1963), 53-74.
258. Samsó, Julio, "Notas sobre la astronomia y la astrologia de Llull", XXV (1981-3), 199-220.
259. Sanchis Guarner, Manuel, "L'ideal cavalleresc definit per Ramon Llull", II (1958), 37-62.

260. Satorre, J.J., "La novela moral de Graçian (un texto inédito del siglo XV)", XXIV (1980), 165-210; XXV (1981-3), 83-165.
261. Schmitt, Charles, "In Memoriam, Frances A. Yates", XXIV (1980), 225-228.
262. Secret, F., "Qui était Libanius Gallus, le maître de Jean Trithème", VI (1962), 127-137.
263. Seelemann, Brigit, "Presencia del *Cantar de los cantares* en el *Llibre d'amic e amat* del Bto. Ramón Llull", VI (1962), 283-297.
264. Seguí Servols, M. M^a Asunción, RSCJ, "La esperanza en el Bto. Ramón Llull", X (1966), 141-152; XI (1967), 141-152; XIV (1970), 153-161; XVI (1972), 30-36.
265. Seguí Vidal, P. Gabriel, M. SS. CC., "La influencia cisterciense en el Beato Ramón Llull", I (1957), 351-370; II (1958), 245-272.
266. Seguí Vidal, P. Gabriel, M. SS. CC., "Relaciones del Císter y de San Bernardo con el Bto. Ramón Llull", VIII (1964), 171-189.
267. Sevilla, José M^a, "La medicina de Ramón Llull en el período de Miramar", XXII (1978), 77-85.
268. Stegmüller, Friedrich, "La edición de las obras latinas de Ramón Llull: principios - problemas - experiencias", V (1961), 217-241.
269. Stegmüller, Friedrich, "Lullus Latinus: zur kritischen Gesamtedition der lateinischen Werke des Raimundus Lullus", I (1957), 91-95.
270. Stöhr, Johannes, "La actualidad de la teología teocéntrica del Beato Ramón Llull", XIV (1970), 267-280.
271. Stöhr, Johannes, "Las 'rationes necessariae' de Ramon Llull, a la luz de sus últimas obras", XX (1976), 5-52.
272. Stöhr, Johannes, "Literarkritisches zur Überlieferung der lateinischen Werke Ramon Lulls", I (1957), 45-61.
273. Stöhr, Johannes, "Missionsvorstellung in Lulls Spätschriften", XXII (1978), 139-154.

274. Stöhr, Johannes, "Stephan Bodeker, O. Praem., Bischof von Brandenburg und Raimundus Lullus", IV (1960), 191-202.
275. Sugranyes de Franch, Ramon, "Els projectes de creuada en la doctrina missional de Ramon Llull", IV (1960), 275-290.
276. Sureda Blanes, Francesc, "Un antilul·lista del segle XVIII: el Doctor Piquer i Arrufat (1711-1772)", XV (1971), 129-142; XVI (1972), 48-62.
277. Torres-Alcalá, Antonio, "Una ambivalencia luliana", XXV (1981-3), 59-65.
278. Tous Gayà, Miquel, T.O.R., "Les *Obres de Ramon Llull*", XX (1976), 87-93.
279. Trías Mercant, Sebastián, "Consideraciones en torno al problema de la fe y la razón en la obra literaria de Ramon Llull", XXIII (1979), 45-68.
280. Trías Mercant, Sebastián, "El conocimiento de Dios en el lulismo mallorquín del período universitario", X (1966), 229-246; XI (1967), 121-139.
281. Trías Mercant, Sebastián, "El conocimiento de Dios en el lulismo mallorquín del período universitario", XI (1967), 70-83.
282. Trías Mercant, Sebastián, "El *Microcosmos lul·lià* del Prof. Pring-Mill: posible estatuto de una antropología filosófica", XVIII (1974), 52-61.
283. Trías Mercant, Sebastián, "El pensamiento cosmológico del lulista P. A. Raimundo Pascual", V (1961), 263-294.
284. Trías Mercant, Sebastián, "Hacia una clasificación de las obras del lulista P. Pasqual", XVI (1972), 194-215.
285. Trias Mercant, Sebastià, "L'escola lliure de lul·lisme (1935-1942)", XXV (1981-3), 243-268.
286. Trías Mercant, Sebastián, "La ética luliana en el *Félix de les meravelles*", XIII (1969), 113-132; XIV (1970), 133-152.

287. Trías Mercant, Sebastián, “La ideología luliana de Miramar”, XXII (1978), 9-29.
288. Trías Mercant, Sebastián, “Las tesis filosóficas en la Universidad Luliana”, VIII (1964), 191-214; IX (1965), 85-92, 207-227.
289. Trías Mercant, Sebastián, “Significado histórico-filosófico de la hermenéutica lulista en la época de la Ilustración”, XV (1971), 35-54.
290. Tusquets, Juan, “¿Ha influido Ramón Lull en la evolución de la escuela elemental?”, XIV (1970), 27-36.
291. Urmeneta y Cervera, Fermín de, “El pacifismo luliano”, II (1958), 197-208.
292. Urvoy, Dominique, “L’Apport de Fr. B. de Sahagun a la solution du problème lullien de la compréhension d’autrui”, XVIII (1974), 5-24.
293. Urvoy, Dominique, “Le rôle des facteurs culturels comme lien entre la mentalité islamique et la pensée lullienne: l’exemple de la musique”, XIX (1975), 71-80.
294. Urvoy, Dominique, “Les emprunts mystiques entre Islam et Christianisme et la véritable portée du *Libre d’amic*”, XXIII (1979), 37-44.
295. Vajda, Georges, “Quelques aspects de la philosophie juive d’Espagne au XIV siècle”, VIII (1964), 41-53.
296. Valverde, Bienvenido, “Actualidad del método luliano en sus diálogos con musulmanes”, V (1961), 200-202.
297. Van Steenberghen, Fernand, “La Signification de l’oeuvre anti-averroïste de Raymond Lull”, IV (1960), 113-128.
298. Van Steenberghen, Fernand, “Raimundi Lulli Opera Parisiensia”, XIII (1969), 91-103.
299. Vendrell de Millás, Francisca, “La tradición de la apologética luliana en el reino de Fez”, I (1957), 371-376.

300. Viera, David J., "Les idees pedagògiques de Ramon Llull i de Francesc Eiximenis: estudi comparatiu", XXV (1981-3), 227-242.
301. Vincke, Johannes, "Die Evangelisation der Kanarischen Inseln im 14. Jahrhundert im Geiste Raimund Lulls", IV (1960), 307-316.
302. Vincke, Johannes, "Significación religiosa de Mallorca en el siglo de la muerte del Beato Ramón Llull", XIV (1970), 125-131.
303. Xibert, Bartomeu M., "El presumpte racionalisme de Ramon Llull", VII (1963), 153-165.
304. Xibert, Bartolomé, "La doctrina del Maestro Ramón Llull sobre la demostración de los dogmas juzgada a la luz de la Historia y de la Teología", XVIII (1974), 152-179.
305. Yates, Frances A., "La teoría luliana de los elementos", III (1959), 237-250; IV (1960), 45-62, 151-166.
306. Yates, Frances A., "Ramón Llull y Johannes Scotus Eriugena", VI (1962), 71-81.
307. Zaragüeta, Juan de, "Cómo cabría entender, en la filosofía actual, el ascenso y descenso del entendimiento", IV (1960), 257-273.
308. Zaragüeta, Juan de, "La vida de Blanquerna culminante en la contemplativa del amor divino", VI (1962), 51-70.
309. Zoubov, V. P., "Quelques notices sur les versions russes des écrits et commentaires lulliens", II (1958), 63-66.

ESTUDIOS LULIANOS se publica con la ayuda económica de

INSTITUT D'ESTUDIS BALEÀRICS
CAJA DE AHORROS DE BALEAFES, "SA NOSTRA"
AJUNTAMENT DE PALMA
FUNDACIÓ BARTOMEU MARCH